
□議員名：長谷川知司 

１ 埴生地区まちづくりについて 

論点 
「青年の家」の活用方針を含め「花の海」との一体化が大事と思う

が、市はどう考えるか。 

回答 

「青年の家」の今後は、レクリエーション拠点として、特に若者層

が集うような施設としての整備を図りたい。  

「花の海」は観光施設、集客施設そして交流人口の拡大について、

非常に重要な施設と位置づけている。今後は、一体的にまちづくり

を考えていきたい。 

２ 中学生海外派遣事業について 

論点 
いまだに各中学校から１名選出としているが、生徒数に１０倍以上

の差がある。このことは不公平ではないのか。 

回答 
今後の各中学校生徒数の状況を見据えながら引き続き調査・研究し

ていきたい。 

３ 公民館の方向性について 

論点 

公民館は、地域住民への市民窓口であり、生涯学習の場であると思

うが、今後どのような公民館づくりを目指すのか。 

また館長の身分と待遇に差があり、同一労働・同一賃金となってい

ないのではないか。 

回答 

公民館は、市内全校で導入しているコミュニティースクールにおい

て、学校、地域、家庭を結ぶ中心的役割を目指している。  

各館長の仕事にあまり差はないが、身分、待遇の差があるのは、制

度移行中の過渡期であると理解されたい。  

４ まちづくり（ハード、ソフト）の進捗状況について  

論点 

市内の様々なまちづくりについて、その進捗状況を聞く。  

特に、理科大学周辺のまちづくりについては、どのようになってい

るのか。また雀田駅のトイレ整備についてはどうか。 

回答 

環境整備で下水道整備を進めている。  

雀田駅のトイレについては、年が明けて JR 西日本広島支社に行く

予定があるので、市長自ら要望を伝えておく。  

 


